

Hola y bienvenidos a la primera de muchas entradas de blog para la sección del curso de pasantías de primavera de 2023. Mi nombre es Ángela Álvarez, estudiante de último año en Diseño de Comunicación y se espera que se gradúe en junio de 2023. Para la pasantía de este semestre, comencé mis exploraciones en el otoño de 2022. Solicité muchas pasantías y me aceptaron con éxito en el programa Spring Forward de CUNY, que tuvo lugar entre fines de febrero y mayo. La pasantía es paga y cientos de estudiantes tuvieron la oportunidad de entrevistarse con las empresas y negocios participantes en colaboración con CUNY. Me entrevisté con unas 8 empresas y, al elegir mis clasificaciones, mencioné una entrevista con Hustle + Flo como mi primera opción. Después de esperar ansiosamente durante varios días, fui aceptado con éxito en mi primera opción. Hustle + Flo es una empresa propiedad de latinas y mujeres que se enfoca principalmente en crear una comunidad de bienestar de las personas en salud mental a través de eventos, asociaciones y productos de plantas de cbd. La empresa es bastante pequeña ya que es una empresa privada, local y en crecimiento (se fundó hace menos de 2 años), pero estaré trabajando junto con otros pasantes durante las próximas dos semanas. Mi departamento se centrará en Marketing, lo que implicará la construcción de la publicidad de la marca, el sitio web y los objetivos del evento.

Dado que Hustle + Flo es una pequeña empresa nueva, todavía no hay demasiados artículos de noticias sobre la empresa, a excepción de uno de "Budega". Para el espacio secundario, analizaré una publicación de blog del sitio web Hustle + Flo.

"Budega NYC" es un blog de estilo de vida que se enfoca en la celebración de la planta de cannabis y tiene su sede en la ciudad de Nueva York. El blog se enfoca en los temas de divulgación de salud mental, justicia restaurativa y salud y bienestar en general, además, su enfoque en la ciudad de Nueva York permite celebrar a los empresarios y la comunidad aquí en la ciudad. Hustle + Flo es el tema de discusión en la publicación de Budega del 12 de septiembre de 2022: "HED: Cómo una latina de primera generación hizo crecer su nombre en la industria del cannabis". En este blog hay una conversación interesante con el fundador de H+F, Jamie Galvis, donde ella habla sobre el viaje que emprendió hasta la fundación de su negocio, cómo es ser propietario de un negocio de primera generación y el impacto del CBD para la concienciación sobre la salud mental. La base del viaje de H+F tuvo lugar hace muchos años cuando Galvis descubrió los beneficios de usar CBD en lugar de medicamentos recetados que causaban efectos secundarios extremadamente dañinos. En la publicación del blog de H+F "CBD & Sleep", Cristina Iraheta habla sobre los beneficios naturales del uso de CBD como ayuda para dormir para aquellos que sufren de condiciones como insomnio, ansiedad y dolor. Hay varias formas en que se puede consumir, lo que permite su versatilidad y aceptación. Especialmente cuando se usa como ayuda para dormir, sus formas pueden venir en tinturas, cápsulas de gel, inhalantes, bálsamos e incluso tés que se pueden beber. y dolor. Hay varias formas en que se puede consumir, lo que permite su versatilidad y aceptación. Especialmente cuando se usa como ayuda para dormir, sus formas pueden venir en tinturas, cápsulas de gel, inhalantes, bálsamos e incluso tés que se pueden beber. y dolor. Hay varias formas en que se puede consumir, lo que permite su versatilidad y aceptación. Especialmente cuando se usa como ayuda para dormir, sus formas pueden venir en tinturas, cápsulas de gel, inhalantes, bálsamos e incluso tés que se pueden beber.

El mayor desafío que ha enfrentado H+F ha sido administrar el negocio y enfrentar obstáculos financieros. Con perseverancia, claridad y la construcción de una comunidad, la visión seguirá haciéndose realidad para Hustle + Flo.